

Adjudican el polémico puente de la UJI -
El Mundo Castellón al Día - 04/05/2018

Adjudican el polémico puente de la UJI

El importe supera el 1,4 millones y tendrá una vía ciclista, paso peatonal y dos carriles de circulación

CASTELLÓN
La Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi), que supondrá la mayor inversión de fondos europeos de la historia en Castellón con 20,2 millones cofinanciados junto al Ayuntamiento, supera una nueva etapa. La Junta de Gobierno Local prevé adjudicar hoy el nuevo puente sobre el río Seco

por un importe de 1.433.709 euros a la empresa Becsa.

El nuevo puente conectará la avenida de l'Alcora con el Raval Universitari a través de la prolongación de la calle Jesús Martí Martín, una infraestructura proyectada en el Plan General del año 2000. «Este puente permitirá mejorar la conexión entre barrios y eliminar la barrera urbanística que

aún separa la zona Oeste del resto de la ciudad», ha explicado la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, que se ha mostrado convencida de que estos fondos Feder «van a contribuir a transformar Castellón y dar el impulso definitivo a un nuevo modelo urbanístico que recupera espacios para las personas y apuesta por una movilidad más sostenible».

Esta nueva infraestructura incorporará una vía ciclista, paso peatonal, dos carriles de circulación, zonas ajardinadas, pérgolas para dar sombras y un mirador sobre el río Seco. En este sentido, la primera edil ha subrayado la «mejora en la calidad de vida para las decenas de estudiantes que ahora cruzan el río por el lecho para acudir a sus clases en el IES Bovalar».